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Résume

L’obligation d’entretien constitue un des effets matériels du contrat de
mariage. Elle englobe plusieurs éléments dont notamment, I’obligation de
soins et le droit de disposer d’un domestique. Ses deux effets ont suscité
une controverse juridique, entre partisans et opposants, quant a leur
obligation.

Cette controverse a eu des conséquences sur les positions des législations
arabes. Dans les codes et lois relatifs au statut personnel, il y a celles qui
ont intégré de maniere expresse ces deux éléments, tandis que d’autres
traitent I’obligation de soins et le droit de disposer d’un domestique d’une
maniere explicite, car ils sont sous entendus par la teneur des textes.

Abstarct

The obligation of alimony is one of the material effects arising from the
marriage, it includes several elements; in particular, medical care and the
need of a domestic, these two effects have sparked legal controversy
between supporters and opponents about their obligation.

This controversy had consequences on Arabe legislations, in personal
status law, there are those who have incorporated expressly these two
elements, while, other laws address the medical care and domestic alimony
implicitly, whose obligation is derived from the content of the texts.



